



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
agosto 13, 2024 @ 5:21 pm

Personal del Poder Judicial amenaza con paro por avance de reforma

La propuesta de AMLO abriría la posibilidad de que grupos de poder ejerzan presión, dice presidenta de la asociación de magistrados y jueces.



La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) anunció su intención de convocar un paro indefinido de labores en respuesta al avance de la reforma judicial impulsada por el oficialismo, que busca elegir por voto popular a los jueces.

Juana Fuentes Velázquez, presidenta de la JUFED, explicó durante una manifestación a la entrada del edificio del Poder Judicial en la Ciudad de México, que los integrantes de la judicatura formaron una “coalición para la defensa de la independencia judicial”, como previsión de la posible aprobación de la reforma por la amplia mayoría con la que contaría Morena en el nuevo Congreso, que tomará posesión el 1 de septiembre.

“En su caso, (los trabajadores del Poder Judicial) acordaremos la suspensión temporal de trabajo, en uso de un derecho de rango máximo”, señaló Fuentes Velázquez.